

UGM LUNCURKAN UGM BANGGA BERSEPEDA

Wednesday, 01 Juni 2005 WIB, Oleh: Humas UGM

Banyak jalan menuju universitas yang merakyat dan bisa dibanggakan. Salah satunya adalah lingkungan kampus yang asri dan nyaman huni. Betapa tidak, karena lingkungan asri menciptakan hati yang tenang dan suasana nyaman niscaya akan mendukung kegiatan kampus dengan baik. Demikian diungkapkan Kepala Pusat Studi Pariwisata Drs. Hendrie Adji Kuswara, M.Sc.

Menurutnya, memang tidak mudah menciptakan situasi ideal ini. Lihatlah, polusi udara dan suara yang ditimbulkan kendaraan bermotor membuat kampus semakin tidak nyaman. Bukan itu saja. Kendaraan yang berlalu lalang di kampus bahkan menimbulkan kecelakaan yang merenggut nyawa mahasiswa. Maka solusi untuk itu adalah membangun sistem transportasi yang ramah lingkungan dan menghijaukan kampus.

Oleh karena itu pada hari Jum'at 3 Juni 2005 pukul 07.00 mendatang UGM akan meluncurkan "UGM Bangga Bersepeda". Kegiatan tersebut akan dipusatkan dengan start dari bunderan bulaksumur menuju Gedung Pusat UGM. Kegiatan tersebut dimaksudkan untuk menformalkan awal dari penggunaan sepeda hijau di kampus UGM sekaligus peresmian jalur khusus sepeda dan pejalan kaki di kampus.

Selain para Guru Besar, Dosen, Pegawai, dan mahasiswa berjumlah 100 orang, juga akan hadir Wali Kota Yogyakarta Drs. Zudianto. Disamping itu bagi masyarakat umum yang memiliki sepeda kuno (langka) juga boleh mengikuti kegiatan ini.

"Kinilah saatnya sivitas akademika UGM bukan sekedar bebas bicara, tapi segera bertindak, yakni bersepeda di lingkungan kampus sebagai pilihan cerdas dan arif untuk mengurangi masalah lingkungan. Tentu ada konsekuensi yang mungkin berbeda dengan kebiasaan sehari-hari. Namun demikian, semangat kerakyatan Gadjah Mada mungkin bisa memotivasi kita untuk mengatasinya," tegas pak Hendrie. (Humas UGM)

Berita Terkait

- [Menpora, Sri Sultan dan Rektor UGM Luncurkan Gerakan Daulat Bersepeda](#)
- [Fakultas Geografi Kampanyekan Gerakan Sepeda Hijau](#)
- [UGM Luncurkan Patroli SKKK Bersepeda](#)
- [Mensesneg: Pemerintah Perlu Menyediakan Infrastruktur bagi Pengendara Sepeda](#)
- [KAMPAYEKAN BERSEPEDA DI KAMPUS UGM](#)